



美唄市立中央小学校 学校だより



中央小 HP

令和5年4月28日発行 第2号



◇ 中央小学校 教育目標 ◇

『強い体・正しい心』

・よく考えて 工夫する子ども
・心が豊かで 仲良く

コロナの前とコロナの後

校長 小山田 学

長期間にわたって続いた新型コロナウイルス感染症の流行が、ようやく収束しつつあり、政府はGW開けから感染症法の位置づけを季節性インフルエンザと同様の5類とする方針を打ち出しています。本校においても、感染対策を継続しながら、少しずつ各授業や課外活動の制限を緩和していくと考えています。

北海道で最初にCOVID-19の感染者が急増したのが2020年2月開催の雪祭りの直後、それから約3年が経過しました。鈴木直道知事が、この時日本に先駆けて道独自の緊急事態宣言を発出し、小中学校の全校休校と不要不急の外出自粛を要請しました。その後感染は世界全体に広がり、WHOがパンデミックを宣言したのがその年の3月11日でした。この頃から、各国でロックダウンも含めた行動制限の措置がとられ、私たちは、それまで経験したことのない長いトンネルを進むことになりました。こうして、多くの学校で、2020年度の新学期は体験したことのない分散登校に取り組むなど、この難局を乗り越えてきました。時期を同じくして、GIGAスクール構想が前倒しされることとなり、タブレットが全児童生徒に配布され、教育分野のDX(デジタルトランスフォーメーション)が急速に進むことになりました。

この他、私たちの生活では、電子マネーの浸透や非対面、デリバリーの増加なども変化がありました。これを境に、AIの進化も相まって、さらに社会の変化が加速度的に進むことと思われます。

そこで本校では、学校便り前号やPTA総会のご挨拶で触れましたが、新しい時代に生きる児童の育成のため、今年度の経営方針を「子どもを真ん中においた中央小の教育活動」とし、学校経営のコンセプトに「授業の質的転換」「業務改善」「地域と共に歩む学校」の3つを掲げました。とりわけ「業務改善」では、感染対策を継続しながら、学校の当たり前を問い合わせ直し、ICTや外部人材等の活用も含め、大胆な発想で時間・コストを最小に、効果を最大にするために働き方を見直します。そうして生み出された時間で「子どもと向き合うことに集中」し、「自分自身を磨く」ことで新たな時代の教育課題に全力で取り組むことを考えています。

このため、昨年の学校便り2月号にも掲載いたしましたが、新しく1年生の保護者の方にもお知らせしたく、以下、再掲いたします。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

(詳細は再度、文書を配布いたします。)



～令和5年度からの中央小学校の取組の概要について(一部抜粋)～

- あゆみの総合所見は、年度末1回の記載とさせていただきます。そのかわりに参観日などの面談を通じて、お子様の学習等の様子を随時お伝えいたします。(市内4校統一の取組)
- 学校へのスマートフォンの持参について、申し込み内容に基づき、使い方の約束等について校長がお子さんと面談します。(随時行っています。)
- 悪天候や不審者情報、インフルエンザ等の感染症により、急遽下校が必要となった場合には、保護者様にお迎え(引き渡し)をお願いすることがあります。
- 低学年(1・2年生)については、年に8回、4時間授業を導入いたします。



以上、子どもたちが安心して学び、成長できる環境を整え、一人ひとりが自分の可能性に挑戦し、新たな時代に向けてたくましく生き抜く力を育てるすることを目指し、教職員一丸となって取り組んでまいります。

今後とも変わらぬご支援とご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

◆令和5年度 転入職員ご挨拶◆

村上奈栄子 教諭 … 岩見沢市立美園小学校からまいりました村上奈栄子です。今年度は、さくら組を担当させていただることとなりました。縁あって中央小学校にお世話になることになりました。中央小学校の子どもたちとたくさん学び、たくさん遊び、笑顔あふれる学校生活が送れるよう精一杯がんばりたいと思っています。教職員のみなさま、保護者のみなさま、よろしくお願ひいたします。

阿部 真里子 教諭 … お隣の街、岩見沢にある南小学校より赴任いたしました。南小学校では6年間勤務しておりました。美唄市に勤務するのは、初めてとなります。中央小学校では、ことばの教室を担当することになります。通級してくるお子さんにとって居心地の良い安心できる環境で学習できるよう努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

中川 恵子 教諭 … 岩見沢市志文小学校から異動して参りました。美唄市での勤務は初めてですので、早く環境慣れで子ども達と一緒に楽しく、真剣に向き合っていきたいと思います。保護者・地域の皆様には、様々な場面でお世話になります。どうぞよろしくお願ひいたします。

三輪 僚巳 教諭 … 滝川第三小学校から参りました。引っ越しをして、春から美唄市民となりました。トランプゲームが好きなので、子どもたちと一緒に楽しみたいと思っています。子どもたちが笑顔で過ごすことができるよう支えていきたいですし、私自身一緒に成長したいです。よろしくお願ひいたします。

鳥巣 和則 教頭 … 長沼町立長沼小学校から着任いたしました。子どもたちが夢と希望を持てる学校生活を送るために、地域・保護者の皆様のお力添えを頂きながら、学校運営にまい進します。まずは、美唄市の美観と美食を堪能し、日本一長い直線道路を疾走します。

佐々木理香 教諭 … 岩見沢市立志文小学校から赴任しました。中央小学校には以前の職場でご一緒した先生方が多く、着任前から元気で頑張り屋の子どもたちの様子をいろいろと教えてもらっていました。美唄の素敵な子どもたちとこれからどのようなことをしていくか、とても楽しみです。精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

上村亜以子 支援員 … 退職する前は高校で養護教諭をしていました。小学生のパワーに驚き、広い校舎の中を迷ったりしています。ただ中央小の子は笑顔で明るく、その笑顔を見ていると自分も笑顔になれます。至らない所もあると思いますが、子ども達の心に寄り添い、きめ細やかな支援ができればと思っています。よろしくお願ひします。

高橋 扶美 教諭 … 3年生の算数TT,2~5年生の音楽、1,4年生の道徳の専科をします。どうぞよろしくお願ひいたします。前任校は砂川小学校でした。たくさんのお子さんと関わることをとても楽しんでいます。どうぞよろしくお願ひいたします。

萩原 亮太 教諭 … 教員1年目で4月から中央小で働かせていただきます。出身地は赤平市、野球歴は16年間です。大学時代は、寿司屋でアルバイトをしており、握りが得意です。フレッシュな気持ちで子ども達と向き合ってまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

◆PTA総会承認について◆

4月17日(月)に3年ぶりの対面での開催となりましたPTA総会についてご報告いたします。PTA会員数259名に対し、参加者80名+教職員、ご委任100名で総会は成立しました(会員の1/3以上)。また、賛成多数で事務局提案・報告をご承認いただきました。ありがとうございました。つきましては、以降、令和5年度の活動を進めてまいりますことをご報告いたします。

今年度のPTA役員は次の皆さんとなります。1年間、よろしくお願ひいたします。

○会長:松田 彰紀 ○副会長:佐々木 英人:切山 信弘 ○事務局長:大道 慎
○会計:加藤 雅樹 ○監査:船野 奨 :好川 博之 ○事務局次長:鳥巣 和則

※敬称略

【5月行事予定】

- ◆短縮日課… 1日, 8日, 11日, 18日, 22日, 25日
- 2日 (火) 内科検診①(4~6年生)
- 10日 (水) 知能検査 (2年生・5年生)
- 15日 (月) 保護者への引き渡し訓練
- 16日 (火) 開校記念日 (休業日)
- 22日 (月) 運動会特別時間割開始
- 25日 (木) 児童専門委員会②
- ※移動図書館車来校日: 12日, 19日, 26日
- ※放課後学習: 29日

【6月行事予定】

- ◆短縮日課… 1日, 8日, 12日, 15日, 22日, 29日
- 3日 (土) 大運動会 (詳細は後日お知らせします)
- 5日 (月) 振替休業日
- 8日 (木) クラブ活動
- 9日 (金) 避難訓練・低学年4時間
- 20日 (火) 6年生修学旅行 (~21日)
- 22日 (木) 6年生回復休み
- ※移動図書館車来校日: 9日, 16日, 23日
- ※放課後学習: 19日, 26日

◆「学校だより」や「学級通信」、「美唄市広報」及び「ホームページ・学校ブログ」、「新聞に紹介する」等で、児童の活動の様子をお伝えする為に、写真や映像及び作品等を利用させていただく場合があります。児童の活動の様子やがんばりをお知らせすることが目的です。内容やプライバシーには十分に配慮して掲載します。趣旨をご理解の上、何卒ご了承ください。不都合がある場合やお気づきの点は、遠慮なく中央小:教頭 (63-4215) へお知らせください。

